
  

平成２０年旭市議会第２回定例会一般質問表 

 

質問議員  質 問  事  項 及 び 要 旨  

 
林  七 巳  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

滑 川 公 英  

 
１ 農業問題について  
 ⑴  三川西部区画整理について  
 ⑵  今後の取り組みについて  
 ⑶  排水路について  
 
２ 旭中央病院について  
 ⑴  救急指定について  
 ⑵  建設計画について  
 
３ 学校の耐震について  
 ⑴  進捗状況について  
 ⑵  今後の取り組みについて  
 
 
１ 入札等の問題について  
 ⑴  入札のその後  
 ⑵  車検  
 ⑶  中央病院再整備計画  
 
２ 産業まつりについて  
 ⑴  昨年の３地区の課題点について  
 ⑵  第２回いいおか水産まつりについて  
 
３ 危機管理について  
 ⑴  行政の対応  
 ⑵  最近の教育問題について  
 
４ 交付税について  



  

 

質問議員  質 問  事  項 及 び 要 旨  

 
伊 藤 房 代  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

髙 橋  利 彦  

 

１  児童福祉について 

 ⑴  児童手当について 

 ⑵  保育料を無料化にできないか 

 ⑶  子供の医療費を無料化にできないか 

 

２  女性（妊婦の保護）について 

 ⑴  妊婦検診の無料化を目指せないか 

 ⑵  健康パスポートの発行はできないか 

 

３  高齢者入院見舞金について 

 ⑴  一律、入院見舞金を支給できないか 

 

４  地上デジタルテレビ放送について 

 ⑴  デジタル化にむけて、チューナーの補助はでき

ないかどうか 

 

 

１  教育問題について 

 ⑴  教育委員の選出等について 

 

２  資源ごみについて 

 ⑴  種類別、収集量の推移 

 ⑵  種類別の販売価格と販売方法 

 

３  財政について 

 ⑴  公債費適正化計画策定と事業計画について 

 

４  病院問題について 

 ⑴  東総医療連絡協議会の現状について 

 ⑵  公立病院改革プラン策定について 

 ⑶  外部職員採用による経営効果について 

 ⑷  県、国の財政支援について 



  

 

質問議員  質 問  事  項 及 び 要 旨  

 
伊 藤  保  

 
 
 
 
 
 
 

木 内 欽 市  
 

 

１  地球温暖化対策について 

 ⑴  旭市の取り組みはどのように行っているか 

 ⑵  温室効果ガスの削減のため、どのようなことを

しているか 

 ⑶  地域特性を活かしたエネルギーなどは考えてい

るか 

 

 

１  中央病院について 

 ⑴  医師、看護師の確保対策は 

 ⑵  今後の経営方針は 

 

２  教育問題について 

 ⑴  小中学生の携帯電話所持について 

 

３  災害対策について 

 ⑴  風水害に対する対策 

 ⑵  耐震診断の今後の予定 

 

 



  

 

質問議員  質 問  事  項 及 び 要 旨  

 
日 下  昭 治  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

１  市長の政治姿勢について 

 ⑴  行政改革取り組みの現状について 

 ⑵  財政の健全化対策について 

 ⑶  事業実施の協議及び庁内会議について 

 

２  飯岡西部地区土地改良事業について 

 ⑴  同意の取得状況について 

 ⑵  排水路計画について 

 ⑶  県及び土地改良区とのヒヤリングの報告 

 ⑷  今後のスケジュールについて  
 

３  排水路計画について 

 ⑴  広原南、蛇園南地区計画の取り組み現状の報告 

 ⑵  今後の予定について 

 

 

 



  

 


